

Más de un papi anda con cachos y no lo sabe. FREDDY SOLISLT

■ **GUIDADO PAPI**

Algunos síntomas de que papi anda con cornamenta son: Mami está arisca para no ser descubierta, tiene una clave para el celular, cambia la hora de salida del brete, sonríe por todo, se equivoca de nombre al hablarle al marido, usa todo tipo de excusas para no salir ni tener sexo con el esposo, se chanea para verse más bonita, hace críticas negativas acerca de los matrimonios.

también tienen sus peros. Eugenia Rodríguez pagó la factura.

“Mi esposo descubrió que yo tenía una relación con otro hombre”, confiesa.

Fuera de casa, Rodríguez buscaba amor, y encontraba en el “otro” lo que no le daba el marido.

“Me enamoré”, contó a La Teja, pero reconoce que pese a andar siempre con miedo porque podían pescarla, siguió adelante.

De acuerdo con el doctor Mauro Fernández, hasta los 40 años las mujeres reportan, al menos, haber tenido una o dos parejas ajenas a su matrimonio o relación.

“A las señoras se les ve una con-

51% HAN SIDO INFIELES/ “POR ESO SE VEN CONTENTAS”, DICE SEXÓLOGO

**MUJERES TAMBIÉN
LOS PONEN**



cuesta reveló que un alto porcentaje de las esposas les ponen “los cachos” a sus maridos para garantizarse amor.

El 51% de las costarricenses confesó haber tenido dos parejas al mismo tiempo; o sea, el marido y el amante.

De cuernos, ni hablemos, un 4,6% de las encuestadas asegura tener en este momento dos parejas al mismo tiempo, y la situación puede llegar al punto de que la mujer

mas las señoras que se echan una canita al aire.

¿Será por eso que tuvo tanto pegue el merengue de Ramón Orlando que iba así: “Y que no me digan en la esquina, el venao, el venao, que eso a mí me mortifica”

El estudio, que tal vez le provoque a más de un papi un relojazo, fue realizado por la empresa Venezolana Tendencias Digitales para el Grupo de Diarios de América (GDA), y 13.349 personas con edades entre los 18 y los 55 años fueron entrevistadas.

El pero. Especialistas como el sexólogo Mauro Fernández explican que las mujeres buscan otras relaciones porque sienten un “vacío” emocional.

Los hombres, en cambio, son más sexuales y pocas veces meten corazón; o sea, ellas sí se enamoran de sus amantes.

“Las mujeres se sienten mal cuando tienen relaciones con el

CREO QUE...



ANDREA TORRES
ESTUDIANTE

“Eso (la infidelidad) se da porque los hombres son muy machistas. La pareja busca comprensión”.



MAGUI GUEVARA
AMA DE CASA

“Son mujeres irrespetuosas que no cumplen con los sacramentos, igual que el hombre”.

EL 1,2,3



Detectives Privados B&B

(DETECTIVES.PRIVADOS BYB@YAHOO.ES)

1 ¿Qué tan frecuente es que los esposos manden a seguir a las doñas?

Por mes, nuestra agencia trabaja ocho casos de mujeres infieles.

2 ¿Qué tanto se comprueba la infidelidad?

En un 80% de los casos el marido tenía razón, su esposa le estaba dando vuelta.

3 ¿Cómo comprueban ustedes que una mujer le puso los cachos al marido?

Durante días y hasta semanas, sin ser descubiertos, seguimos a la señora tomamos fotos y videos que nos permitan llegar con pruebas legítimas a los esposos. De esta forma se confirma si eran infieles o del todo eran susposiciones.



CARLOS PEÑA
AGENTE DE VENTAS

“Es una gran pérdida de respeto por parte de los dos sexos, es una pérdida de valores”.



CÉSAR MORA
GUÍA TURÍSTICO

“La mujer busca amante para llenar un vacío que su pareja no puede llenar”.

JAVIER CHAVES PARA LT